

Landeshauptstadt Magdeburg
Änderungsantrag

DS0595/05/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0595/05	09.02.2006

Absender	
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen – Stadtrat Wähnelt	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	09.02.2006
Kurztitel	
Straßenname	

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Drucksache 0595/05 wird wie folgt geändert:

Der Stadtrat beschließt die Benennung des neu entstehenden Platzes zwischen Salzwedeler Straße und Rogätzer Straße als

Martinsplatz

Begründung:

Die etwa in diesem Bereich bis zu ihrer Zerstörung im 2. Weltkrieg stehende Kirche war die evangelische Martinskirche (nicht St.- Martin), die heute noch dort ansässige Gemeinde ist die Evangelische Martinsgemeinde. Namenspatron ist nicht der heilige Martin von Tours, sondern Martin Luther. Auch in der GWA-Arbeitsgruppe Alte Neustadt und der ev. Martinsgemeinde ist der Vorschlag „Martinsplatz“ (nicht Sankt-Martin-Platz) zur Benennung des neuen Platzes favorisiert worden.

Wolfgang Wähnelt
Stadtrat Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN